

Jordi Gual visita la oficina de Casablanca en el décimo aniversario de la sucursal de CaixaBank en Marruecos

- CaixaBank obtuvo su licencia de sucursal bancaria en Marruecos en 2009
 y ya cuenta con tres oficinas en el país: Casablanca, Tánger y Agadir.
- CaixaBank lideró en 2018 la emisión de avales para empresas españolas con proyectos en Marruecos y más del 60% de las 800 empresas españolas que operan en el país son clientes de la sucursal de CaixaBank.
- En los últimos diez años, CaixaBank ha crecido en el país en servicios de comercio exterior, banca de empresas y banca corporativa, acompañando a sus clientes en su proceso de internacionalización en el continente africano.

Barcelona, 13 de febrero de 2019

Jordi Gual, presidente de CaixaBank, ha celebrado el décimo aniversario de la sucursal de la entidad en Marruecos con una visita al equipo de la oficina operativa de Casablanca, la primera que se abrió en el país.

En su visita, Jordi Gual ha destacado la importancia de Marruecos para la red internacional de la entidad y ha agradecido al equipo en el país su esfuerzo por impulsar la internacionalización del banco. "En los últimos diez años, CaixaBank se ha consolidado como banco de referencia para las empresas españolas que operan en Marruecos, acompañándolas en su crecimiento en el continente africano con servicios de valor añadido. Por su situación geográfica, su crecimiento económico y las oportunidades de inversión que ofrece, Marruecos es un país estratégico para los exportadores españoles y, por ello, también para CaixaBank".

La visita del presidente de CaixaBank a Casablanca se produce en el marco del viaje de la delegación de empresarios españoles que acompañan a SS.MM. los Reyes en su viaje oficial a Marruecos los días 13 y 14 de febrero.

10 años de la sucursal en Marruecos

CaixaBank obtuvo su licencia bancaria en Marruecos en 2009 y abrió su primera oficina operativa en el país en la ciudad de Casablanca. En los últimos años, respondiendo al incremento de la actividad internacional de sus clientes, la entidad ha abierto nuevas oficinas en Tánger, en 2013; y en Agadir, en 2017.









Desde su sucursal en Marruecos, la entidad ofrece servicios de comercio exterior, banca de empresas y banca corporativa tanto a empresas españolas ya asentadas en el país o con perspectivas de entrar en el mercado marroquí, como a grandes empresas marroquíes y multinacionales.

En la actualidad, más del 60% de las 800 empresas españolas que operan en el país (según datos del Icex) son clientes de la sucursal de CaixaBank en Marruecos.

El año pasado, CaixaBank fue líder en la emisión de avales para las empresas españolas con proyectos en Marruecos, con una cuota del 57,7% en este tipo de garantías. Asimismo, en cuanto a cartas de crédito, en 2018 se enviaron desde bancos marroquíes a CaixaBank en España un 25,6% de las mismas, lo que coloca a la entidad también como líder de este mercado.

En total, CaixaBank cuenta en Marruecos con un equipo de 22 personas, de las cuales, 16 son locales, garantizando la diversidad que permite aunar la experiencia global de la entidad con el conocimiento local.

Foro de debates "Le Cercle"

En Marruecos, CaixaBank creó en 2017 el programa de debates "Le Cercle", que tiene como objetivo agrupar la comunidad hispano-marroquí de negocios y promover la interrelación entre el mundo empresarial de España y Marruecos.

Desde su creación, CaixaBank ha organizado más de una docena de foros centrados en temas diversos como la seguridad jurídica y arbitraje, la divisa marroquí o la fiscalidad en Marruecos, entre otros. El pasado noviembre, se celebró la primera edición de Le Cercle cultural en colaboración con el Instituto Cervantes de Casablanca.

En 2018, CaixaBank recibió el premio "Africanity Trophy" por el apoyo que la entidad presta al desarrollo comercial, la dinamización económica y la generación de riqueza en África.

Relaciones comerciales Marruecos-España

España es, desde 2012, el primer proveedor y cliente de Marruecos. En los últimos seis años se han duplicado los flujos comerciales bilaterales, tanto en exportaciones como en importaciones, según datos del Icex.

Por su parte, Marruecos es el noveno destino de las exportaciones españolas y el segundo fuera de la Unión Europea, sólo superado por Estados Unidos. Supone el 2,9% del total de las exportaciones españolas.









Presencia internacional de CaixaBank

CaixaBank articula su presencia internacional a través de sucursales operativas, oficinas de representación y acuerdos de cooperación con bancos internacionales. En la actualidad, CaixaBank tiene sucursales en el Reino Unido (Londres), Alemania (Fráncfort), Francia (París), Polonia (Varsovia) y Marruecos (Casablanca, Agadir y Tánger).

Además, la entidad cuenta con 18 oficinas de representación repartidas en los cinco continentes: Milán (Italia), Estambul (Turquía), Pekín, Shanghái y Hong Kong (China), Dubái (Emiratos Árabes Unidos), Nueva Delhi (India), El Cairo (Egipto), Santiago de Chile (Chile), Bogotá (Colombia), Nueva York (EE.UU.), Singapur, Johannesburgo (Sudáfrica), São Paulo (Brasil), Argel (Argelia), Lima (Perú), Sídney (Australia) y Toronto (Canadá).

Asimismo, CaixaBank mantiene acuerdos con bancos internacionales para facilitar la operativa internacional y el comercio exterior de las empresas y de los particulares en cualquier país del mundo. Además, controla el 100% del portugués BPI, y tiene una participación del 9,92% de la entidad austríaca Esrte Bank.

CaixaBank fue elegido "Best Confirming-Bank Partner for Financing in Emerging Markets 2017" (Mejor banco colaborador en la financiación de mercados emergentes) por parte de la Corporación Financiera Internacional (IFC), entidad del Grupo Banco Mundial, en el marco del Programa de Financiación para el Comercio Mundial (GTFP).

CaixaBank fue también la primera entidad de Europa en obtener la certificación de AENOR para su servicio y atención financiera en Banca Internacional.



